

学校スローガン

「自分で決めてトライ! みんなでもっとチャレンジ!!」



緑小だより

令和6年12月20日(金)発行 NO.32

留萌市立緑丘小学校



■留萌市学校給食センターから

学校給食に関する基本調査(アレルギー対応)の〆切が12月23日(月)までとなっています。すでに配付済みの用紙に必要事項を記入し、封筒に入れて学級担任までご提出ください。



■下校先の変更がある場合について(お願い)

「児童館を利用しない」「お迎えの車で下校する」など、いつもと下校先が違ったり変更したりする場合は、お子さんに確実に伝え、お間違いのないようご協力願います(1年生は下校先のリボンで判断)。連絡帳や電話連絡があるとより安心で確実です(とくに低学年)。



一年生

国語「みぶりでつたえる」では、教材文から、自分が日頃使っている身振りには「言葉がなくても伝わる」「伝えたいことをより伝える」「気持ちを伝える」という3つの働きがあることを学びました。この学びを生かして、今週は身振りの解説動画を作成しました。まず、自分の使っている身振りが3つの働きのどれに当てはまるのかを確認し、その後で台本を作った動画にアフレコしました。



さすが令和の小学生! ユーチューバーさながら、ノリノリで動画を作成しています。単元の最後には、作成した動画を友達同士で見合い、感想を交流する予定です。冬休みには端末を持ち帰りますので、ご家庭でもぜひご視聴ください!(文責:)

四年生

保健では「心と体の成長」の学習をしました。体の外見的变化や体内の変化、また思春期に差し掛かってからの心の変化などについて学習しました。4年生の中には深くうなずきながら聞いている子もいましたし、なかなかイメージしにくい様子の子も見られました。変化の時期や変化の仕方にはそれぞれ違いがあることを繰り返し伝えました。17日(火)には、養護の先生に授業をしていただきました。これからどの子も変化が見られるようになる時期かと思えます。改めて、丁寧に様子を見ていきたいと思えます。



また12日(木)には学力検査、今週はチャレンジテスト、各教科のテストなど、学期末らしくテストに取り組むことの多い期間でした。テストの結果は3学期の学習に生かしていきたいと思えますが、冬休みの間に子どもたちが自ら「苦手」に取り組めるように準備しておきたいと思えます。(文責:)

とくし

4年柏組です。2学期は、学芸会や合同学習会などの行事が行われました。学芸会では、重要な役についてセリフを覚えたり、面白い演技を工夫したりすることができました。学級内の自立活動では、おやつ作りを楽しみにしてたくさん活動することができました。自分で調べて自分から活動しようとする前向きな姿勢が見られたことが成果です。学習の進度も順調でした。今後もたくさん定着できるように工夫しながら進めていきたいと思っています。冬休み中は、教科書をもとにして4年生のこれまでの学習内容の復習や漢字の練習に励んでくれるといいなと考えています。

二年生

生活科「作ってためして」の学習では、動くおもちゃを作って遊ぶ活動を通して、おもちゃの動きや遊び方を工夫しながら、素材のもつ特徴や不思議に気付いていくことができることを目標としています。今回は、子どもたちが作りたいうおもちゃごとにグループになって、おもちゃ作りをしていきました。今週は「パワーアップ大作戦!」として、おもちゃをもっと丈夫に! もっと速く! もっと高く! とそれぞれのおもちゃをパワーアップさせています。子どもたちのやる気もどんどんパワーアップ! 完成したら、みんなで遊ぶ予定です!



九九検定も頑張っています。「合格しました~!」という声もたくさん聞こえてきます。この調子で、九九を覚えていってほしいと思えます。(文責:)

五年生

先日、図書委員会主催の「本探し」というイベントがありました。図書委員が選んだ本を一斉に探し、見つけたらグループごとにその本を読む、というゲームです。司会進行をした図書委員もがんばっていましたし、参加した5年生も楽しそうでした。あと4か月で6年生です。今のうちに6年生の姿を目に焼き付けて、これからもみんなが楽しめるような企画をどんどん考えて、実行してほしいと思えます。



今週は体調を崩す人が多く心配しました。市内ではいろいろな感染症も流行っています。学校では、うがい、手洗い、加湿に気を付けながら過ごしています。あと2日、睡眠・食事・手洗いに気を付けて元気に登校してほしいと願っています。(文責:)

三年生

今年度から留萌小学校の滝本先生が外国語の専科教員として毎週来てくださり、一緒に勉強をしています。先日、外国語活動で「カードをおくろう」の学習を行いました。「サークル」、「トライアングル」、「レクタングル」など様々な形の英語を知り、クリスマスツリーやサンタクロース、ケーキを作りました。自分のカードをテレビに映し、発音よく話す子どもたちに驚かされました。ぜひ、お家でも「この形は英語でなに?」と質問してみてください。きれいな発音で教えてくれることと思えます。



先週は学期末らしくテストの多い週となりました。CRT学力検査では、問題用紙と解答用紙が別になっていて、初めての形式に子どもたちは戸惑いながらも一生懸命解いていました。漢字50問テストも一生懸命勉強した成果が結果に表れていたのではないかと思います。点数だけで一喜一憂せず、テストを通して、今の自分の力を知り、今後の学習に生かして欲しいと思えます。(文責:)

六年生

家庭科では、3大栄養素を取り入れた献立を考え、調理実習を行いました。主菜は「野菜とベーコン炒め、具たくさんオムレツ、肉じゃが、麻婆豆腐」、副菜は「ポテトサラダ、ほうれん草のごま和え、大根とささみのサラダ、野菜サラダ」、汁物は、とうふ、えのき、わかめ、ねぎ、大根等の味噌汁です。事前に材料や作り方を調べ、必要な用具を準備し、切り方や手順を工夫しながら、自分たちの力で作り上げました。長~いしらたきや味噌汁が汁になってもお愛嬌! 何より、困った時に相談し合い解決できたこと、自分の役割を果たしていたこと、「美味しい!」と満足な笑顔、主体的に生き生きと取り組む姿が、とてもうれしかったです。冬休みにぜひご家庭でも! 2学期も、たくさんのご協力ありがとうございました!(文責:)



5年桐組です。今週の学習では、道徳の時間に座談会方式で話し合いが行われ、桐組の二人も輪の中に入り、考えを伝え合いました。いつもの4人のグループよりも人数が増え、6~7人での話し合いでした。少し声を出しにくくなる場所ですが、それでも司会の子の進行に乗って、思ったことを話すことができました。もう一つは理科の実験です。「もののとけ方」の単元で、水に食塩を溶かしたら重さはどうなるのか? という実験に目は釘付けでした。「重さは変わらない」という結果を、しっかりノートにまとめました。最後に体育のバスケットボールです。ルールも理解し、ゲームができるようになりました。タイマー係をしたり、ボールの動きをしっかり見てシュートをしたりと、二人ともいい動きができました。

6年柏組です。13日(金)に6年生全体で調理実習に挑戦しました。柏組3人も各グループのメンバーに混ざり、協力して、準備から一生懸命に取り組むことができました。「オムレツ・みそ汁・ポテトサラダ」グループでは、オムレツのふんわりした玉子の包み具合が絶品でした。「ベーコンの野菜炒め・ポテトサラダ・みそ汁」グループでは、みそ汁が最高の美味しさでした。6年生の手際よさと連携プレーが光り、柏組3人の集中力も抜群に良かったです。今回の調理実習が小学校最後となってしまいましたが、存分に腕前が発揮されました。